



miteinander leben

Pfarrblatt der Gemeinde Landsee/Blumau

Sonderausgabe September 2019

Nachlese zur Priesterweihe und Primiz von Julian Heissenberger



Diözesanbischof DDr. Ägidius Zsifkovics weiht Julian mittels Handauflegung zum Priester

Die Priesterweihe in Eisenstadt

Unser Mitbürger und Mitchrist Julian Heissenberger wurde am 29. Juni 2019, dem Fest Peter und Paul, im Dom von Eisenstadt von Diözesanbischof DDr. Ägidius Zsifkovics zum Priester geweiht. Zusammen mit dem Wulkaprodersdorfer Andreas Stipsits empfing er dieses Sakrament. Eine Gruppe aus unserer Pfarre war bei diesem besonderen Ereignis ebenfalls dabei.



Julian und Andreas warten auf den großen Moment
Die Weihekandidaten legen sich vor dem Altar auf den Boden



Die neugeweihten Priester mit dem Bischof und Regens Dr. Tatzreiter nach dem Weihegottesdienst
Julian mit den Mitfeiernden aus Landsee

Die Primiz in Landsee

Bereits am darauffolgenden Tag, Sonntag, 30. Juni, feierte der nunmehrige Neupriester – traditionell in seiner Heimatpfarre - seine Primiz. Beginn war bei seinem Elternhaus mit Ansprachen und Begrüßungen durch Ortspfarrer Dechant Viktor Oswald, Ratsvikar Bernhard Reisner, Bürgermeister Jürgen Karall, der Bürgermeisterin seiner Einsatzpfarre Neusiedl/See Elisabeth Böhm sowie der Präsidentin des Burgenländischen Roten Kreuzes Friederike Pirringer. Es wurden die gottesdienstlichen Gewänder durch Prälat Johann Bauer gesegnet und es folgte der Segen seiner Eltern.

Danach zogen die Anwesenden, begleitet von Klängen des Musikvereins Neusiedl am See und von Ehrenzügen der Feuerwehr sowie des Roten Kreuzes (wo Julian seit Jahren ehrenamtlich tätig ist) in Prozession zur Burgruine Landsee.

Im Innenhof der Burgruine feierte der Neupriester nach dem feierlichen Einzug mit rd. 800 Besuchern seinen ersten Gottesdienst. Neusiedls Stadtpfarrer Michael Wüger hielt die Primizpredigt. Im Anschluss an den Gottesdienst erteilte Julian Heissenberger den Einzelprimizsegen. Im Rahmen einer Agape fand dieses schöne Fest seinen Ausklang.

Auf den nächsten Seiten bekommen sie mit einigen Bildern einen Eindruck über dieses Ereignis.

Noch mehr Fotos finden Sie unter www.martinus.at/landsee

Die Vorbereitungen zur Primiz



Vieles muss in Burgruine transportiert werden



Sessel werden gereinigt und die Bühne abgeräumt



Der Primizbogen wird gebunden



Die letzten Arbeiten



Es ist geschafft!

Die Primiz – beim Elternhaus



Begrüßung durch unseren Pfarrer, Dechant Viktor Oswald
Prälat Bauer bei der Segnung der gottesdienstlichen Gewänder



Bürgermeister Jürgen Karall und Vizebürgermeister Patrick Fuchs übergeben das Geschenk unserer Gemeinde, eine Hostienschale
Mario Hofer, Dienstführer des Roten Kreuzes Oberpullendorf, übergibt als Geschenk eine Stola
Der Erzbischof von Mailand ließ als Geschenk ein Buch überreichen



Ratsvikar Bernhard Reisner übergibt nach seinen Begrüßungsworten einen Kelch, das Geschenk der Pfarre
Julian zieht die gesegneten gottesdienstlichen Gewänder an



Julian mit seinen Primizbräuten



Der Segen seiner Eltern



Die Ehrenzüge und die Besucher beim Elternhaus
Musikalische Begleitung durch die Stadtkapelle Neusiedl/See

- unterwegs zur Burgruine





- der Festakt in der Burgruine



Der Einzug des Festzuges in die Burgruine



Die Segnung der Anwesenden durch Julian

- Julian zelebriert seine erste hl. Messe



Die Lesung



Primizprediger Stadtpfarrer von Neusiedl/See Michael Wüger



Ministranten tragen die Fürbitten vor



Ministranten bringen die Gaben zum Altar



Gratulation durch Diözesanbischof DDR. Ägidius Zsifkovics



Julian erteilt den Einzelprimizsegen

- ein gemütlicher Ausklang bei der Agape



Das Anschneiden der Primiztorte



....und natürlich die fachmännische Verkostung!



Selbstgemachtes wird unter den hungrigen Besuchern verteilt



Ein prüfender Blick in den Gulaschtopf der RKÖ- Feldküche



Auch für Getränke ist bestens gesorgt

Wir bedanken uns herzlich bei allen, die zum Gelingen dieses schönen Festes beigetragen haben!!!